
 
Ce compte rendu est sujet à changements et sera soumis pour approbation lors  

du prochain conseil de quartier qui se tiendra à une date à déterminer. 
 

 

CONSEIL DE QUARTIER 
DISTRICT 4 | SULLIVAN 

Compte rendu
 

Séance du 23 octobre 2024 à 18 h 30 à l’Hôtel de ville de Sullivan 
 
 
PRÉSENCES : 
M. Martin Lavoie, conseiller municipal – district no. 4, président du conseil 
 
Mme Geneviève Binette, conseillère de quartier  
M. Norm Kelly, conseiller de quartier 
M. Frédéric Vincent, conseiller de quartier 
 
Mme Chantal Gaignard, agente administrative aux communications 
 
ABSENTS : 
M. Michel Germain, conseiller de quartier 
Mme Anne Leduc-Séguin, conseillère de quartier 
M. Félix-Antoine Lafleur, conseiller de quartier 
 
ASSISTANCE : 4 personnes 
 
 
1- Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

Le président du conseil de quartier, M. Martin Lavoie, souhaite la bienvenue aux gens présents. 

Il procède ensuite à l’ouverture de la séance à 18 h 30.  

 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Le président effectue la lecture de l’ordre du jour, en indiquant que le point varia restera ouvert 

durant la séance. Il est par la suite proposé par M. Norm Kelly d’adopter l’ordre du jour.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION # SUL2024-10-01 

 

3- Lecture, suivi et adoption du procès-verbal de la séance du 21 août 2024 

M. Martin Lavoie fait un survol rapide du procès-verbal de la dernière rencontre. Il est proposé 

par Mme Geneviève Binette, de l’adopter tel quel. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION # SUL2024-10-02 
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Suivis : 

a. Non-respect du passage piétonnier : Le conseil municipal en fera une résolution.  

b. 5 à 7 Reconnaissance : Cette activité visait à souligner l’implication citoyenne. L’activité 

fut bien organisée, mais peu de gens se sont déplacés. 

c. Infiltration d’eau : Une vingtaine de plaintes ont été enregistrées, suivies d'une 

vérification par un inspecteur. Les précipitations exceptionnelles de 109 mm, constituant 

un événement rare, ont été identifiées comme la principale cause. Aucune poursuite n’a 

été intentée contre la Ville à ce jour. 

 

4- Dossiers de sécurité 

La nouvelle policière-marraine n’avait pas de disponibilité pour assister à la rencontre. Les 

citoyens souhaitant faire une plainte sont invités à communiquer au poste pour ouvrir une 

requête. 

 

5- Information sur la circulation 

a. Carrefour giratoire Sullivan : La circulation est désormais plus fluide depuis 

l'achèvement des travaux. Une citoyenne a toutefois signalé l'absence de marquage au sol 

sur un tronçon d'environ 200 pieds, qui sera complété sous peu. Par ailleurs, un vol de 

cuivre a eu lieu sur le chantier, mais le responsable a été identifié et arrêté. 

b. Sentier de motoneige : Le tronçon du sentier pédestre qui avait été autorisé au Club de 

motoneige de Val-d’Or le demeure. Ce projet a été approuvé pour de bon.  

c. Ours : L'ours qui se promenait dans le quartier a été capturé sur la rue Saint-Germain le 

13 octobre. Cet incident, devenu une véritable saga, a suscité une forte mobilisation sur 

les réseaux sociaux. 

 

6- Projet communautaire :  

Le conseiller municipal a proposé plusieurs initiatives pour dynamiser le quartier, profitant d’un 

budget annuel de 2500 $, cumulable sur plusieurs années pour financer des projets 

communautaires. Bien que l’aménagement d’un jardin communautaire dans le parc du Château 

d’Eau ait été écarté, d'autres propositions sont à l'étude. Celles-ci incluent la réfection de la 

clôture du parc Graveline pour éviter que les blocs de béton se détachent, l’installation d’un 

banc de parc sur la rue Charland et/ou de la Grève et l’ajout d’un photo-radar fixe ou mobile 

pour améliorer la sécurité routière si cela est possible. 

 

7- Activités à venir :  

a. Course d’Halloween en sentier Horizon SF de Val-d’Or : 26 octobre à 9 h à la forêt 

récréative.  

b. Halloween au centre-ville | Regroupement des gens d’affaires du centre-ville de Val-

d’Or en collaboration avec la Ville : 26 octobre de 13 h à 16 h au centre-ville 

c. 15-2 Événement-jeux | Ville de Val-d’Or : du 25 au 27 octobre au complexe culturel 

Marcel-Monette 
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8- Varia 

a) Élections partielles : Le poste de conseillère ou conseiller municipal du district 

électoral 2 (Paquinville/Fatima) est ouvert aux candidatures depuis le 18 octobre 

dernier. 

b) Le Grand défi Pierre Lavoie : Aucun point d'eau, ni même les fontaines n'étaient 

disponibles pour les participants au cours de l’activité. Serait-il envisageable 

d'installer un poste de ravitaillement pour l'édition de l'an prochain ? 

c) Rue Bouchard : La signalisation actuelle interdit le stationnement sur certaines 

périodes de l’année, mais cette restriction devrait être clairement indiquée de façon 

permanente. 

d) Campagne Rond-point : Il est demandé d’organiser une campagne d’information 

pour expliquer le fonctionnement du nouveau rond-point. 

e) Travaux publics : M. Kelly a eu à faire réaliser des travaux sur le sentier des 

Fougères. Il tient à féliciter toute l’équipe des travaux publics pour leur beau travail. 

f) Amassage des déchets | Derrière la tour d’eau : Les déchets ont été ramassés.  

g) Roulotte squattée | Boisé derrière l’ancien hôtel de ville : La roulotte serait à 

nouveau occupée. 

 

 

9- Affaires nouvelles - Questions et interventions du public  

 Aucune intervention. 

 

10- Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre du conseil de quartier aura lieu le 12 février 2024, à 18 h 30, à l’ancien 

hôtel de ville de Sullivan. M. Lavoie rappelle que l’on peut lui écrire en tout temps pour faire des 

demandes ou poser des questions. 

 

 

11- Levée de l’assemblée 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par M. Frédéric Vincent de lever la séance. Il est 

19 h 04. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

RÉSOLUTION # SUL2024-10-04 

___________________________ 

CHANTAL GAIGNARD 

Secrétaire d’assemblée 

 


